

Inlandhilfe 2020

Soforthilfe an Working-Poor-Familien

Die Gemeinde Beringen unterstützt mit Fr. 6'000.- der jährlichen Inlandhilfe notleidende Familien in Zeiten von Corona.

Aufgrund der Corona-Krise sind auch in der Schweiz viele Menschen unverschuldet in eine akute finanzielle Notlage geraten. Direktbetroffene sind zum Teil auf Not-Überbrückungen angewiesen, bis die wirtschaftlichen Sozialhilfeunterstützungen greifen.

Die Winterhilfe Schweiz lanciert durch grosszügige Spenden den zweckbestimmten „Fonds für notleidende Familien in Zeiten von Corona“. Auszahlungen aus diesem Fonds gelangen an in der Schweiz angemeldete und wohnhafte Familien, die mit ihren minderjährigen Kindern im gleichen Haushalt leben und die ihr Haushalteinkommen, aufgrund der aktuellen Lage in der Schweiz, nicht mehr oder nur noch zu einem Teil selbständig erbringen können.

Corinne Maag
Gemeinderätin